



卒業、おめでとう！

～令和5年度卒業式～

3月19日（火）、第41回の卒業式が行われ、58名の卒業生が、それぞれの思いを胸に竜王西小学校を巣立っていきました。

この一年間竜王西小学校のリーダーとして、その役割と責任をしっかりと果たし、竜王西小学校を引っ張ってくれたこと、本当にありがとうございました。

みなさんが見せてくれた笑顔や一生懸命がんばる姿は、竜王西小学校の後輩たちや先生たち、みなさんの家族、そして地域の人たちにたくさんの元気を与えてくれました。そして、幸せな気持ちにしてくれました。「本当にありがとう！」

ご卒業おめでとうございます。竜王西小学校の卒業生であるという誇りを持って、夢に向かって大きく羽ばたいてください。卒業生の皆さんの活躍を期待しています。



1～5年生のみなさん、

修了おめでとうございます。

いろいろな行事や学習、多くの人との触れ合いを通して、子どもたちは本当に心も体も大きく成長しました。1年前と比べて、できるようになったことも数え切れないほど増えました。

卒業式には、在校生を代表して5年生が参加をしました。卒業式に参加をする様子から、今度は自分たちが頑張っていこうという意欲と責任感がうかがえました。4月からの活躍がますます楽しみになりました。

明日から春休みです。みなさんに3つのお願いがあります。

- ①4月の始業式に元気でそして笑顔で登校しましょう。
- ②春休みには、新しい学年でがんばりたいことや取り組んでみたいことを決めて、その準備をしましょう。
- ③みなさんのまわりには、成長を支えてくれる人がたくさんいます。その方たちに「いつもありがとう。」とお礼を言いましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、

1年間のご支援・ご協力ありがとうございました。

保護者・地域の皆様の温かいご理解とご協力のお陰で、無事に令和5年度の教育活動を終えることができました。ご支援・ご協力に深く感謝申し上げますと共に、竜王西小学校の今後の発展のため、変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

3月19日には、卒業式を挙行し、6年生58名が学び舎を巣立っていきました。4月8日に令和6年度がスタートし、1年生から5年生は、ひと学年進級します。

日本各地から開花の便りも届いています。いよいよ春本番です。子どもたちが元気な姿で学校へ来る日を楽しみに待っています。

